



reinkommen

16. Februar 2024 | 18 Uhr



Dicle Yilmaz & Paulina Chabier

Konzept, Recherche, Performance:

Dicle Yilmaz & Paulina Chabier

Liebes Publikum,

Sie sind herzlich eingeladen, unser Labor zu betreten und unsere Recherche über die Verbindung der Menschheit durch Bewegung, Emotionen und gemeinsame Erfahrungen mitzuerleben.

Als Tänzerinnen aus der Türkei und aus Polen begeben wir uns auf eine kulturübergreifende Reise, um die verborgenen Verbindungen und gemeinsamen Elemente zu entschlüsseln, die uns unabhängig von unserem kulturellen Hintergrund verbinden.

Wir wollen erforschen, wie Menschen interagieren und sich verbinden, so wie sich chemische Elemente zu Molekülen verbinden. Warum verbinden wir uns schneller mit bestimmten Menschen und was kommt bei dieser Interaktion heraus?

Wir alle haben unser kulturelles Erbe. Welche Spiele aus der Kindheit haben wir alle gemeinsam? Gibt es etwas Universelles hinter unseren Ritualen? Schaffen all diese Gemeinsamkeiten und Unterschiede eine Brücke zwischen uns?

Gehen Sie mit uns diesen und anderen Fragen nach und fördern Sie den Dialog und die Verbindungen über Grenzen hinweg.

Herzlichst,

Dicle & Paulina

Dear audience,

You are invited to step into our laboratory to witness our research on the interconnection of humanity through movement, emotions and shared experiences.

As dancers from Turkey and Poland, we go on a cross-cultural journey to unravel the hidden connections and common elements that link us, regardless of our cultural backgrounds.

We aim to explore how people interact and bond just as chemical elements combine to form molecules. Why do we connect faster with certain people and what comes out of this interaction?

We all have our cultural heritage. What childhood games we all have in common? Is there something universal underneath rituals we have? Do all these similarities and differences create a bridge between us?

Join us as we delve into these questions and more, facilitating dialogue and connections beyond borders.

Warmly,

Dicle & Paulina

Dicle und Paulina sind beide Tanzkünstlerinnen und leben in Berlin. Sie lernten sich während ihres Tanzstudiums kennen und wurden Freundinnen. Schnell stellten sie fest, dass sie die gleichen Lebensperspektiven haben und sich von ähnlichen Themen im Tanz inspirieren lassen. Wie sich ihre Freundschaft entwickelte, wuchs auch ihre Neugier, zusammenzuarbeiten und zu sehen, wie sich diese Verbindung in Tanz umsetzen lässt.

Dicle and Paulina are both dance artists based in Berlin. They met during their dance studies and became friends. They soon realised that they share the same perspectives in life and get inspired by similar topics in dance. As their friendship developed so did their curiosity to collaborate together and see how this connection translates into dance.

Die Residenz von Dicle und Paulina im *ada* Studio wurde im Rahmen der Residenzförderung Tanz der Berliner Senatsverwaltung für Kultur und Gesellschaftlichen Zusammenhalt gefördert.

Dicle's and Paulina's residency at *ada* Studio is funded as part of the Residency Funding Dance of the Berlin Senate Department for Culture and Social Cohesion.

Mehr Informationen, Biografien etc.
More information, bios etc.



Foto: Aisha Mia Lethen



ada Studio gUG (haftungsbeschränkt)
Künstlerische Leitung & Geschäftsführung: Gabi Beier
Technische Leitung & Lichtdesign: Robert Prideaux
PR/Social Media: Aisha Mia Lethen
Studioschreiberin 2023/24: Maia Joseph
www.ada-studio.de
Partner in www.tanzraumberlin.de